

DECLARACIÓN PÚBLICA AGAL manifiesta preocupación por avance de la derecha pinochetista

Nuestra Asociación Gremial de Abogadas y Abogados Laboralistas de Chile, AGAL, observa con profunda preocupación el resultado de la primera vuelta de las elecciones presidenciales, efectuada el pasado domingo 21 de noviembre, que instaló como vencedor, al candidato presidencial de la ultraderecha pinochetista, José Antonio Kast Rist.

No nos cabe duda -porque está en el programa presidencial del candidato Kast- que una eventual victoria de la ultraderecha fortalecerá a los empresarios y, por el contrario, perjudicará a los trabajadores y trabajadoras de nuestro país, generando un retroceso en las pocas conquistas laborales que se han logrado alcanzar desde el término de la dictadura cívico militar (1990). En definitiva, sepultará todo avance orientado a los principios fundamentales del Trabajo Decente: derechos laborales, seguridad social, paridad de género, libertad sindical con derecho a negociación colectiva y huelga; y justicia laboral.

Asimismo, no nos cabe duda -porque el propio candidato Kast se ha manifestado en contra de la Convención Constitucional- que, de imponerse en diciembre, se verá significativamente afectado el actual proceso constitucional, tanto por la vía de obstaculizar y bloquear su trabajo, como de facilitar su rechazo en el plebiscito de salida.

La AGAL, se formó en dictadura, para trabajar por el bienestar y los derechos de los trabajadores y trabajadoras de Chile. Seguimos cuarenta años después. Por eso rechazamos la opción presidencial de J.A. Kast.

ASOCIACIÓN GREMIAL DE ABOGADAS Y ABOGADOS LABORALISTAS DE CHILE (AGAL)

Chile, 23 de noviembre de 2021.